



La Visa Waiver está en peligro.

Detención de 10 delincuentes chilenos en Estados Unidos amenaza otra vez el programa Visa Waiver

Las autoridades estadounidenses detallaron que algunos de los arrestados ya habían sido deportados.

La oficina de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos (ICE, según sus siglas en inglés) informó en las últimas horas que junto al FBI arrestaron a 12 presuntos miembros de bandas de "turismo deli-

cial" sudamericanas, las que recorren distintos estados robando casas y joyerías en busca de objetos de alto valor y fácil reducción.

Este hecho añadió un nuevo factor a la controversia sobre la

permanencia de Chile en el programa Visa Waiver, que permite a los ciudadanos de nuestro país entrar EE.UU. sin papeleo durante un plazo máximo de 90 días, con fines turísticos, y que ya había estado en entredicho

por motivos similares en dos ocasiones.

ICE detalló que entre el 1 de octubre y el 19 de noviembre detuvieron en Newark, estado de Nueva Jersey, a 10 ciudadanos chilenos, a un colombiano y a

un peruano. Y entre los detenidos había ciudadanos deportados quienes luego reingresaron ilegalmente a ese país, además de otros que permanecieron en Estados Unidos tras ser formalizados y dejados en libertad.